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Beitrag von „Kaetyr Veuxin II.“ vom 9. Februar 2011, 20:14

Es gab dazu erst eine Diskussionsrunde in Fuchsen - die UVNO hat sich vorgenommen, die
vExpo unter ihrer Schirmherrschaft wieder aufleben zu lassen. Das ehemalige Kommittee
existiert meines Wissens nicht mehr. Wenn Du keine größeren Probleme mit uns haben solltest,
würden wir uns freuen, wenn wir das vielleicht gemeinsam in Angriff nehmen könnten.  So
eine vExpo ist ja sowieso Inbegriff der Gemeinschaft, und wieso sollte man da nicht bei der
Organisation anfangen.  Also: Herzliche Einladung ins UVNO-Forum! (Oder alternativ
woanders, wenn Dir das lieber ist.)
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